

カメラフラッシュ



第9回ホタルの幼虫放流会

3月4日(水)、N P O 法人田野沢清流会の主催により、皆野幼稚園の園児68人が、田野沢川にホタルの幼虫を放流しました。ホタルが成虫になるのは6月下旬頃です。今から待ち遠しいですね。



皆野中学校卒業式

3月13日(金)、皆野中学校卒業証書授与式が行われました。今年度の卒業生は91人。大きな期待を胸に、それぞれの道へ進立っていきました。



ランドセルカバー贈呈式

3月13日(金)秩父警察署において、平成27年度小学校入学児童へのランドセルカバー贈呈式が行われました。皆野町からは、新井滉虎くん、黒澤さちさんの2人が代表で参加。交通ルールを守って、楽しい学校生活を送りましょう。



皆野町暮らしの便利帳発刊

2月23日(月)、(株)サイネックスとの官民協働事業により進めている皆野町「暮らしの便利帳」が完成し、発刊式が行われました。「暮らしの便利帳」には、各種手続き、行政情報、観光情報などがまとめてありますので、ぜひご活用ください。



秩父人形サミット

3月1日(日)、文化会館ホールにおいて、第4回秩父人形サミットが大勢の観客を集め開催されました。

出牛淨瑠璃人形保存会は、「御所櫻堀川夜討 弁慶上使の段」を上演しました。

その迫力ある人形芝居には、会場から大きな拍手が湧き上りました。



子どもたちも大集合！～まるごと見本市～

みんなの商店まるごと見本市（昼の部）では、子どもたちが「み～な」といっしょに、大人気の「ようかい体操」を元気いっぱい躍って、笑顔があふれていました。